

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background.

**Kapolres Lebak, melalui Kapolsek Ciligrang  
Akp Asep Dikdik Di Dampingi Para Kanit dan  
Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Ciligrang  
Melaksanakan Giat bakti sosial (Bakso)  
memberi bantuan 50 buah Al-quran ke  
Pondok Pesantren Al-Istiqomah dalam  
rangka HUT Bhayangkara KE-78 yang  
berlokasi di Kp.Cigondok Desa  
Pasirbungur Kec.Ciligrang**

**Farid Padlani - [LEBAK.IWO.OR.ID](https://LEBAK.IWO.OR.ID)**

Jun 13, 2024 - 10:47



**Lebak, Publik Banten id Cilograng-** Bakti Sosial yang dilakukan oleh Kapolres Lebak melalui Kapolsek Cilograng Akp Asep Dikdik di dampingi Kanit Propam Aiptu Willy Herwanto, Kanit Intelkam Aipda Senja Nugraha, Kanit Binmas Bripta Agus Hendriyana S.H dan selaku Bhabinkamtibmas Briptu Nika Kurnia yang di terima langsung oleh Pimpinan Ponpes Al-Isitqomah Kiyai Sajdu yang di hadiri oleh Prades Pasirbungur, yang beralamat di Kp.Cigondok Desa Pasirbungur Kec.Cilograng Kab.Lebak. Kamis (13/06/2024).

Dalam Bakti Sosial tersebut Kapolres Lebak melalui, Kapolsek didampingi Kanit Propam, Kanit Intel, Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas polsek Cilograng mengajak untuk menjaga keamanan dan sosialisasikan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan Masyarakat.

Kapolres Lebak AKBP Suyono, S.I.K, melalui Kapolsek Cilograng AKP Asep Dikdik, mengatakan bahwa kegiatan sambang warga rutin dilaksanakan Kapolsek Cilograng di Desa Khususnya Kec.cilograng untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dimasyarakat.

Dalam sambang yang di laksanakan petugas yang turun langsung bersentuhan dengan masyarakat di lapangan adalah, sebagai usaha petugas agar lebih mendekatkan kan diri dengan warganya

kec.Cilograng, Kab Lebak.

"Yang terpenting, sambang petugas ini bertujuan untuk menjalin kemitraan kedekatan antara polisi dan warga masyarakat, agar terjalin komunikasi yang baik, tutup Kapolsek Cilograng.

(Kaperwil Banten\*Red)